

Protokoll der Elternbeiratssitzung vom 03.06.2019

Anwesend: Herr Forster, Frau Weißenberger, Frau Gromotka, Frau Kraus, Frau Hahner, Frau Wagner, Frau Rudolf, Frau Dauborn-Schmitt

Entschuldigt: Frau Weckbacher, Frau Niemand

1. Stand Erweiterung einer U3-Gruppe

Die Stadt Wiesbaden hat zugestimmt die Umbaukosten für eine U3-Gruppe als auch 50% für den Umbau der Küche zu finanzieren. Zurzeit zahlt die Stadt Wiesbaden jedoch nicht im vollen Umfang ihren Anteil an den Betriebskosten und so entstehen dem Bistum Mainz eine Differenz von 120.000,00 €/ jährlich, die es zusätzlich zu seinem Finanzierungsanteil aufbringen muss. Ein Großteil dieser Differenz wird durch die Personalkosten verursacht, da die Stadt Wiesbaden zur Berechnung der Personalkosten einen Durchschnittswert ansetzt, der bei weitem nicht die tatsächlichen Kosten abdeckt.

Dies hat zur Folge, dass eine Erweiterung der KiTa St. Kilian um eine U3-Gruppe von Seiten des Bistums Mainz abgelehnt wurde, da mit steigendem Personal auch eine Betriebskostensteigerung für das Bistum einhergeht, die nicht durch die Kommune vollständig refinanziert wird.

In den Nachverhandlungen wird folgendes gefordert:

- von der Stadt Wiesbaden
 - den notwendigen Anteil an den Betriebskosten zu zahlen, um die zusätzlichen Ausgaben des Bistums zu reduzieren
 - die Pauschalregelung der Personalkosten zu streichen, da diese bei einem Vertragspartner mit nur einer Kindertagesstätte nicht realistisch ist
- vom Bistum Mainz
 - ↳ intensive, zielführende Verhandlungen mit der Stadt Wiesbaden aufzunehmen
 - ↳ den nötigen Druck auf die Stadt Wiesbaden auszuüben, da diese auf die KiTa St. Kilian angewiesen ist
 - ↳ einen U3-Ausbau zu befürworten, um den Bedürfnissen der Familien in Kostheim gerecht zu werden damit ihre Kinder in einer Kindertagesstätte von der Krippe bis zur Einschulung betreut werden

Darüber hinaus will die Elternvertretung in Unterstützung durch die Kita auf das Anliegen aufmerksam machen und lädt daher zum Fest der Nationen am 07.06.19 die Kandidaten für das Amt des Oberbürgermeisters, Herr Mende und Herr Seidensticker und Herrn Manjura Dezernat für Soziales ein.

2. Personalstunden ab August 2019

Die Stelle von Frau Stuppert darf mit 20 Std./ Woche anstatt wie bisher mit 22 Std./ Woche neu besetzt werden. Eine Stellenausschreibung wurde bereits publiziert und es fand bereits ein erstes Bewerbungsgespräch statt.

Nach Vorgabe des Bistum Mainz muss die Kita St. Kilian bis Ende 2019 weitere 8 Std./ Woche einsparen.

Ab dem Sommer 2019 wird die Kita Unterstützung durch eine FSJlerin erhalten. Sie wird am Vormittag bei den Marmeltieren eingesetzt sein und am Nachmittag gruppenübergreifend unterstützen.

3. Stand gemeinsamer St. Martinsumzug mit der Michaelsgemeinde

Es wird ein gemeinsamer St. Martinsumzug mit der Michaelsgemeinde am 12.11.19 zum TVK Sportplatz stattfinden. Hierzu wird am 06.06.19 ein erstes Treffen mit der Leitung und Elternvertretung aus den Kitas zur organisatorischen Planung erfolgen.

4. Verabschiedung von Elli

Die Verabschiedung von Elli Stuppert wird am 18.07.19 sein.

5. Sonstiges

Besuch in der Moschee

Im Rahmen des Motto's „Gottes bunte Welt“ besuchten die Vorschulkinder und einige mittleren Kita Kinder am 29.05.19 die Moschee in Kostheim. Die Kinder lernten u.a., dass es verschiedene Gotteshäuser gibt und Unterschiede in den Religionen.

Die Elternvertretung hat darum gebeten, dass die Eltern zukünftig über geplante Ausflüge informiert werden. Aufgrund der spontanen Terminbestätigung war es bei dem Besuch in der Moschee nicht möglich gewesen.

Inés Kraus
1. Vorsitzende

Tanja Dauborn-Schmitt
Schriftführerin (Vertretung)